

# Yeshúa y sus enseñanzas

## El tesoro escondido

Continuamos con nuestro estudio del capítulo 13 de Mateo;

En el estudio pasado reflexionamos en todas aquellas cosas que pueden evitar que tú y yo produzcamos fruto, cual a treinta, cual a sesenta, cual al ciento por uno, reflexionamos en todo aquello que puede identificarnos con la cizaña y fue nuestra oración y nuestro anhelo que cuando sean enviados los segadores, que entonces nosotros podamos ser buen trigo que produce fruto.

De manera que hoy vamos a cerrar con las últimas parábolas, “**el tesoro escondido**”, “**la perla de gran precio**”, “**la red**”, “**tesoros nuevos y viejos**” y después presentaremos algunos aspectos muy interesantes de la vida de Yeshúa en los tiempos en los que él vivió, una vida espectacular en donde se trató de recrear todos los aspectos de costumbres en los que vivió Yeshúa, así que hoy tú y yo vamos a transportarnos en una máquina del tiempo a los tiempos en los que él vivió y vamos a comprender mucho mejor las enseñanzas desde la perspectiva y en el contexto en el que él enseñó.

*Mateo 13.- 44 Además, el reino de los cielos es semejante a un **tesoro escondido** en un campo, el cual un hombre halla, y lo esconde de nuevo; y gozoso por ello va y vende todo lo que tiene, y compra aquel campo...*

¿Quién es éste hombre que halló un tesoro y que gozoso fue y vendió todo lo que tenía? ¿Quién adquirió el tesoro? Pues es muy sencillo saberlo, primero tenemos que identificar quien es el tesoro y si Yeshúa al enseñar esta sin duda pensando en las escrituras, en los profetas, en la ley de Moisés y él apunta a la los profetas y a la ley de Moisés, pues tenemos muy claramente en el libro de Éxodo quién es el tesoro, Dios le dijo al pueblo de Israel que si permanecían fieles a sus mandamientos, entonces ellos serían su especial tesoro entre todos los pueblos de la tierra porque mía es toda la tierra

- *Éxodo 19.- 5 Ahora, pues, si diereis oído a mi voz, y guardareis mi pacto, vosotros seréis mi especial tesoro sobre todos los pueblos; porque mía es toda la tierra. 6 Y vosotros me seréis un **reino de sacerdotes, y gente santa**. Estas son las palabras que dirás a los hijos de Israel...*

Esto habló el Señor al pueblo de Israel una vez que lo sacó de Egipto, les puso una condición: *si ustedes permanecen en mis mandamientos ustedes serán mi especial tesoro entre todas las naciones porque mía es toda la tierra.*

Así que el tesoro es el pueblo de Israel. Ahora bien, ¿Qué pasó con el pueblo de Israel? Aquí Yeshúa está refiriendo una parábola y dice que el reino de los cielos es una referencia al reinado de David, cuando se establezca el reinado de David en la tierra, eso implica que los cielos están reinando porque el Hijo de David va a regir a las naciones por medio de las leyes divinas, entonces eso implica que los cielos reinan la tierra.

Cuando el tabernáculo de David sea levantado entonces eso será semejante a un tesoro escondido, eso quiere decir que Dios escondió a su pueblo en un campo y el campo representa de acuerdo a lo que habló Yeshúa en sus parábolas, el campo es el mundo; también en Ezequiel capítulo 37 la profecía de los huesos secos dice, que los huesos secos

estaban en la faz del campo, el campo es una referencia al mundo, así que proféticamente lo que Yeshúa está hablando respecto de la manera en que Dios va a restaurar a la nación de Israel, es que escondería a la nación de Israel en el campo.

Actualmente ¿quién puede decir que es Israel? ¿Quién podría tener la seguridad de que descende biológicamente de Abraham, de Isaac y Jacob?, nadie lo puede saber pues eso está escondido ante nuestros ojos, eso solo Dios lo sabe nosotros no lo podemos saber, sino que la manera cómo podemos saber si somos simiente de Abraham es que si somos de Mashiaj, porque si somos del Mesías ciertamente linaje de Abraham somos, pero ¿Qué hizo Dios con la simiente de Abraham? Si analizamos la historia del pueblo de Israel, nos vamos a dar cuenta que Dios es como si hubiera metido en una licuadora al pueblo de Israel, de hecho en la profecía de Oseas dice que Israel será zarandeado entre las naciones, que la descendencia de Abraham va a ser zarandeada como el trigo que se pone en una criba, en aquella época para separar el trigo de la paja se ponía en una especie de red, se lanzaba al viento, el viento se llevaba la paja y solamente permanecía el trigo como una referencia al fruto, así que Israel es quien de fruto, Israel es quien haga teshuvá, quien se arrepienta, quien vuelva a la Toráh.

Y el Hijo del hombre, el Mesías escondió éste tesoro en el campo (mundo) Israel está escondido entre las naciones, está como Yosef (José) que significa “añadirá” así como Yosef permaneció oculto en Egipto con otra personalidad, con un atuendo, pues hay muchos israelitas disfrazados de venezolanos, de guatemaltecos, de mexicanos, de españoles, de norteamericanos, de canadienses, de brasileños, etc. de todas las naciones, Israel está escondido entre todas las naciones y una vez que Yeshúa lo escondió, dice que el hombre lo halló y que lo escondió de nuevo y gozoso por ello va y vende todo lo que tiene y compra aquel campo. Él siendo rico se hizo pobre para con su pobreza enriquecernos, él nos redimió a su pueblo Israel ése es exactamente el anuncio que le dio el ángel Gabriel a María, le dijo, *“Él salvará a su pueblo de sus pecados”* y ¿quién es su pueblo? Su pueblo es Israel, lo que significa que Yeshúa entregó su vida, compró al pueblo de Israel por medio de su sangre y ahora el pueblo de Israel es un conjunto de naciones, es la plenitud de las naciones, el Israel que vemos físicamente hoy, a judíos que han venido de todas las naciones pero solamente Dios sabe de todos ellos quién es trigo y quién es cizaña, solamente ante sus ojos él sabe quién es Israel, y él compró a toda la descendencia de Abraham y en éste momento está escondida pero en un momento, cuando él establezca el reino vendrá y obtendrá ése tesoro y ahora sí se cumplirá al pie de la letra lo que Dios le dijo a la nación: *“ustedes serán mi especial tesoro entre todas las naciones”*.

De modo que ése es el significado de ésta parábola del tesoro escondido, ya se llevó a cabo la compra del mundo, *de tal manera amó Dios al mundo que ha dado a su Hijo Unigénito para que todo aquel que en él cree no se pierda más tenga vida eterna;*

*Mateo 13.- 45 También el reino de los cielos es semejante a un mercader que busca buenas perlas, 46 que habiendo hallado una perla preciosa, fue y vendió todo lo que tenía, y la compró...*

Una vez más está relacionada ésta parábola con la mezcla de Israel entre las naciones porque al mezclarse entre las naciones le entró impureza y ya había hablado de la levadura y ahora está hablando de una perla ¿Qué es una perla? La perla se forma de la arena que le entra a una concha y la arena podría ser una referencia a las naciones y al entrarle arena de ahí se forma una perla, así que Israel es la mezcla de la simiente de Abraham con las naciones enteras y de ahí surgirán perlas, de ahí surgirán personas que vendrán de oriente, de occidente, del norte y del sur y se sentarán a la mesa con Abraham Isaac y Jacob y Yeshúa dijo: *muchos hijos del reino quedarán fuera.*

Así que esa es la implicación de la perla de gran precio que un mercader anda en busca de buenas perlas y que habiendo hallado una perla preciosa, fue y vendió todo lo que tenía y la compró, ésta es la perla de gran precio, la mezcla de Israel con la arena de las naciones, mezcla de simiente de hombre y simiente de animal de la que habló el profeta;

- *Jeremías 31.- 27 He aquí vienen días, dice YHWH, en que sembraré la casa de Israel y la casa de Judá de simiente de hombre y de simiente de animal.*

Y de ahí surgirá gente obediente, gente que obedece al pie de la letra las enseñanzas de Dios a través de los profetas a través del padre de la fe, Abraham que dejó su tierra y su parentela por formar una nación santa y escogida;